



Date limite :  
Dimanche 31  
Mars  
2024

# De nouvelles batteries pour me déplacer

Bonjour Je vous écris car les batteries de mon fauteuil électrique sont mortes et sans ces batteries je ne peux plus sortir de chez moi. Je me retrouve avec un devis d'une somme de 868€. Hors je ne touche que l'AAH soit (971€ par mois). Il n'y a pas de petits dons chaque euro compte et pourra me permettre de sortir de chez moi le plus rapidement possible. Merci infiniment pour votre aide je vous en serai reconnaissante. Anaïs Barbeau alias blogueusearoulettes

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/pqc1L5AS>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Anaïs Barbeau**